

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФАКУЛЬТЕТ ЖУРНАЛИСТИКИ**

Кафедра зарубежной журналистики и литературы

СИ Лу

**МЕЖДУНАРОДНАЯ ПРОБЛЕМАТИКА
В ГАЗЕТЫ «НЬЮ-ЙОРК ТАЙМС»**

Аннотация к дипломной работе

Научный руководитель –
кандидат филологических наук,
доцент Е.Ф. КОНЕВ

МИНСК, 2014

РЕФЕРАТ

Объем: 67 страниц.

Ключевые слова: ГАЗЕТА «НЬЮ-ЙОРК ТАЙМС», МЕЖДУНАРОДНАЯ ПРОБЛЕМАТИКА, ТЕНДЕНЦИОЗНОСТЬ, НЕПРЕДВЗЯТОСТЬ, КРИЗИС В СИРИИ.

Объект дипломной работы: специфика освещения проблем мировой политики и экономики на страницах авторитетной газеты «Нью-Йорк Таймс».

Целью исследования явилось выявление общих закономерностей в трансформационных процессах прессы США в начале XXI века на примере газеты «Нью-Йорк Таймс».

Теоретико-методологической основой исследования послужили основополагающие принципы сравнительного анализа, историко-описательный и лингвистический методы анализа.

Научная новизна заключается в установлении закономерностей развития изучаемого издания и систематизация существующих данных о газете «Нью-Йорк Таймс» в контексте современных трансформационных процессов.

Область применения: результаты исследования могут быть использованы при написании учебных пособий, при чтении лекций, а также при углубленном изучении данной проблемы.

SUMMARY

Extent: 67 pages.

Keywords: NEWSPAPER «NEW YORK TIMES», INTERNATIONAL ISSUES, BIAS, IMPARTIALITY, THE CRISIS IN SYRIA.

The object of the thesis: specific lighting problems of world politics and economics in the pages of a reputable newspaper «The New York Times».

The aim of the study was to identify common patterns in the transformation processes of U.S. press in early twenty-first century as an example of the newspaper «The New York Times».

Theoretical and methodological basis of the study served as the fundamental principles of comparative analysis, historical narrative and linguistic analysis techniques.

Scientific novelty is to establish laws governing the development of the studied publications and systematization of existing data on the newspaper «The New York Times» in the context of contemporary transformation processes.

Scope: these results can be used to write textbooks, reading lectures and in-depth study of the problem.